

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Pemprov DKI Sinergi dengan Pihak Swasta

JAKARTA (Poskota) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersinergi dengan sejumlah stakeholder atau pihak swasta. Hal ini dilakukan dalam upaya memberikan hunian layak kepada warga yang berada di permukiman padat penduduk yang tinggal di Ibu Kota.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menyerahkan kunci tujuh rumah Program Bebenah Kampung yang diinisiasi oleh Yayasan Buddha Tzu Chi, di Jalan Matraman Dalam 3, Kelurahan Pegangsaan, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat, Minggu (10/9).

"Terselenggaranya acara serah terima kunci rumah hari ini adalah bukti nyata kerja keras, kerja sama, dan kepedulian berbagai pihak untuk menghadirkan hunian dan lingkungan yang layak bagi masyarakat

Jakarta," ujar Heru di Jakarta, Minggu (10/9).

Heru mengungkapkan, program ini akan dilanjutkan di sejumlah lokasi permukiman yang tersebar di lima wilayah DKI Jakarta di mana Wali Kota, Camat dan Lurah bersama Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman DKI Jakarta akan menentukan lokasi tersebut agar tepat sasaran. Dengan begitu, akan semakin banyak warga yang memiliki rumah layak huni yang memenuhi standar kesehatan.

Heru juga berpesan kepada warga penerima kunci rumah tersebut agar senantiasa menjaga dan merawat rumah yang telah direnovasi dengan sebaik-baiknya.

"Rumah tidak hanya tempat berlindung, tetapi tempat tumbuh kembang anak-anak dan keluarga kita. Kondisi rumah yang tidak layak, berisiko pada

proses pertumbuhan anak-anak. Karena itu, kepedulian terhadap kebersihan juga perlu selalu diterapkan," pesannya.

Kurnia, Salah satu warga penerima kunci rumah menyampaikan, ucapan terima kasih kepada Pj Heru dan Yayasan Buddha Tzu Chi yang telah mewujudkan impiannya memiliki rumah yang layak huni dan sehat.

"Saya berterima kasih kepada Bapak Heru Budi Hartono yang telah mendatangi rumah-rumah yang dibedah ini. Terima kasih karena sekarang saya bisa tinggal di rumah yang nyaman untuk lima orang. Saya berharap, akan banyak lagi rumah-rumah yang tidak layak huni bisa dibedah menjadi rumah yang nyaman dan sehat," ujar Kurnia, warga RT 12/RW06, Kelurahan Pegangsaan.

(Aldi/Ifn)